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私のお気に入りの一枚
スタッフのとっておきの一枚を紹介します☺❤

４月より２名の歯科衛生士がうじごう歯科医院に仲間入りしました。皆様よろしくお願いします😊！

中西 るるの
血液型 O型
趣味 食べること
好きな食べ物
お母さんが作るきんぴらごぼう
モットー 何事も全力で

皆さまが笑顔で過ごせられるようお口の健康を
サポートします。元気いっぱいがんばりますので
どうぞよろしくお願いします★

徳永 萌花
血液型 A型
趣味 ライブ観戦
好きな食べ物 お寿司、パン
モットー やればできる！

幼い頃からお世話になっている医院で働くことができ
嬉しいです！皆さまのお口のサポートができるよう
一生懸命頑張ります！よろしくお願いします。

なかにし るるの とくなが もえか

詳しくは掲示板へ

院長
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今回ご紹介させていただくのは、『はやとくん、たくみくん』兄弟です！
お母さんから素敵なコメントを頂きました。

「スタッフのみなさんがいつも温かく迎えてくださり、子供たちも安心して
通わせていただいています。今は定期メンテナンスが殆どですが、
説明も丁寧なのでいつも安心してお任せしています。
子供達が赤ちゃんの時には託児でも
大変お世話になりました。」

長い間ご家族で通って頂き、とても嬉しいです。
これからも、皆さまが笑顔で過ごして頂けるように
スタッフ一同でサポートさせてください！
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子どもが小学生になったのを機に
6年ぶりの復帰です。懐かしい方に
お会いすると心がほんわか温まり、
新しい方との出会いには心躍って
おります。昔と変わらず大きな声で
働いておりますので、これからまた
よろしくお願いします。 妹尾

5/8（日）は母の日でしたね★皆様日頃の感謝の気持ちを伝えることは
できましたか？当院でも、毎年恒例の母の日イベントを5/7（土）に

院内にて開催しました！コロナ禍ということもあり、どの様な形でイベントを行うか
模索しながらではありましたが、今年はカーネーションのお渡しだけでなく
ご来院のお子様にはチェキで家族写真を撮ってプレゼント(´艸｀*)

照れくさそうにカーネーションを渡している姿、ありがとう♡と言って渡す姿に

スタッフ一同微笑ましく感じました。コロナ禍で今までと同じようなイベント開催が
まだまだ難しい世の中ではありますが、これからも感染対策を講じ、
当院ならではのイベントが開催出来たらいいなと思っています。

ご参加いただいた皆様ありがとうございました★

昨年12月に無事第2子を出産し、
復帰しました。絶賛イヤイヤ期の
長女とも戦いながら毎日慌ただ
しいですが💦
仕事も子育ても自分らしく楽しく
出来たらと思います😊 塚本

「誰が考えたのか?  国民皆歯科検診の導入」 これって何???
国民皆歯科検診とは、歯の健康を守るために国民全員に毎年歯科検診をすることを義務化させるというものです

①歯の健康が守られる ②歯周病など病気のリスクが下がる ③国民が健康的になることで、医療費が削減できる

倉敷市でも歯周病検診が40歳以上の人に対して、節目で無料で行われていますが、受診率は全くよくありません。
また、検診を受けても、その後の治療や口腔ケアに行かなければ全く意味はありません。

歯科医師である私は、歯科検診をすること自体は健康を維持するためにも大切な事だと思います。しかし、自分の
健康は義務化せずとも、自分の判断で検診を受けたらよいのではないでしょうか。選挙の前に、突然

国民の為と言わんばかりの政策が登場するこの国はどんな国なのでしょうか(笑) by院長の独り言でした

すべての国民に実施可能なの？どういう方法で検診するの？

歯科医が公民館など
に出向くの？

検診券を使って
診療所に行くの？

４月から１か月間、待合にて

『ありがとうの花と平和の祈りの花を咲かせよう！』
をテーマにイベントを開催しました。
期間中にご来院頂いた皆様に

日頃伝えきれない感謝の言葉は桜の花びらへ、
ウクライナへ平和のメッセージは黄色いチューリップに
記入していただいた結果、花びらが少しずつ開花し、

最後は見事満開になりました！
たくさんのご参加ありがとうございました。

コロナで疲弊した日本
経済にこの費用を負担
できるのか！？


